

こころ豊かに 夢を育む



海での自然学校

すべての住民が生涯にわたり生き生きと輝くよう、新温泉町では「こころ豊かな人づくり」を教育理念として学校教育、社会教育の充実を推進しています。

**子どもたちの創造性、
生きる力の育成に取り組み、
学校教育。**

子どもたちの「確かな学力の定着」や「個性や創造性の伸長」などを目指し、少人数学習への取り組みや読書タイムを設けるなど学びの機会を充実し、学習習慣を身につける工夫を行っています。

また、「生きる力」の育成を目的に、小学校の「自然学校」や中学校の「トライやる・ウィーク」を推進すると共に、子どもたちの郷土愛を育成するため、総合的な学習の時間を利用し、「伝統文化の継承や地域住民との交流を目的とした「ふるさと教育」を実施しています。

障がいのある子どもたちへの教育体制は、関係機関との連携・協力を密にしながら校内における推進体制の整備を促進しています。幼稚園教育では、心身ともに調和のとれた発達の基礎を培う重要な時期である



留学生を招いての伝統文化の体験事業



互いの文化に触れるホームステイ



以命亭押し花絵教室



麒麟獅子マラソン大会



浜坂相撲大会

住民の豊かな情操性を培う 社会教育活動。

ることを踏まえ、幼児の発達の実態に即した教育課程の編成・指導を行っています。また、高度情報化社会に対応した情報教育や外国人英語指導助手（ALT）を招いての国際理解教育の充実を図っています。国際理解教育の一環として、国際化に対応できる人材育成を目的に、中学生などが新温泉町とニュージーランドを相互に訪れ、地域の人々との交流や文化に触れることで豊かな国際感覚を培っています。

さらに、国際交流協会の主催する雪国ホームステイでは、毎年、フィジーの南太平洋大学の留学生を招き、日本古来の伝統文化である茶道や日本舞踊、餅つきなどの体験事業を行っています。その他にも香港大学から学生を招いて同様の事業を行うなど、これらの交流事業は、子どもたちはもちろん地域住民の国際的な相互理解の醸成にも繋がっています。

住民の学習の選択肢が広がるように、創意工夫を凝らした魅力ある学習メニューを展開し、生涯学習を推進しています。学習・地域コミュニティ活動の拠点である加藤文太郎記念図書館や浜坂先人記念館「以命亭」、八田コミュニティセンター、各地区公民館を有効に活用しています。高齢者には、生きがいのある充実した生活を営み、豊かな情操を培うことを目的として高齢者大学「宇都野学園」「とちのみ学園」を開設し、年間を通じて継続的な学習活動を行うと共に会員相互の交流を深める活動も行っていきます。

その他、麒麟獅子マラソン大会や浜坂相撲大会、著名な選手を招いてのスポーツ教室などを通してのスポーツ振興や、宇野雪村賞・前田純孝賞などを設けるなど、住民のスポーツ、芸術・文化活動の充実も推進していきます。



自然体験教室



加藤文太郎記念図書館

Our education philosophy aims to produce warm-hearted and healthy citizens. In the hope that people can live full and satisfying lives, we put an emphasis on school and lifelong education.

Education
教育